

JUSTISIA

Polresta Mataram Kawal Pengamanan Lokashaba Luar Biasa PHDI NTB.

Syafruddin Adi - MATARAM.JUSTISIA.CO.ID

May 15, 2022 - 10:38



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas Wilayah Polresta Mataram, Polda Nusa Tenggara Barat untuk tetap kondusif sertaantisipasi kegiatan Lokashaba Luar Biasa PHDI NTB berlangsung di Pura Meru, Kecamatan Cakranegara dengan tema " melalui loka sabha luar biasa kita tingkatkan soliditas umat menuju masyarakat yang Jagadhita". Sabtu, (14/05).

Dalam sambutannya ketua panitia lokasabha, A.A Made Djelantik bahwa dasar hukum pelaksanaan lokasabha ini adalah SK PHDI pusat nomor 104/Phdi-pusat/III/2022 terkait pemberhentian dan pengangkatan PLT dimana tugas utama plt melakukan pemilihan ketua harian melalui lokasabha luar biasa. ketua harian PHDI NTB telah melakukan tindakan tidak terpuji dan menciderai lembaga PHDI sebagai lembaga agama yang terbebas dari segala urusan politik dan profesi. Sehingga hari ini adalah momentum tepat pelaksanaan lokasabha PHDI NTB.

Sambutan plt PHDI NTB Komang Rena yang menyampaikan bahwa

Dasar lokasabha PHDI NTB yaitu SK PHDI pusat no.04/ PHDI pusat/III/ 2022 yang tugas utamanya melaksanakan lokasaba luar biasa. Tujuan lokasabha adalah memilih ketua PHDI NTB membentuk formatur kepengurusan. Berharap lokasaba berjalan lancar sesuai dengan harapan umat Hindu di NTB.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kompol M Nasrullah SIK didampingi Wakapolsek Sandubaya Iptu Erny Anggraeni SH mengatakan bahwa kegiatan tersebut di hadiri Ketua Parisada pusat Purnawirawan marsekal Ida Bagus putu Dunia, ketua panitia LLB A.A Made Djelantik Briyangwangsa, Plt ketua harian PHDI provinsi NTB Ir. I Komang Rena, SE, Kasubdit Binmas Polda NTB I Wayan Arsika., Kepala Binmas Hindu provinsi NTB Desak Ayu, Ketum PSN Korda Mataram Pandita Ketut Susila S.Pd, Bendahara PAN LLB Gede Agus Suana dan tamu undangan sekitar 100 orang, ujarnya.

" Sebanyak 63 personel kami libatkan untuk mengawal dan mengamankan jalannya kegiatan tersebut terdiri dari Sat Sabhara Polresta Mataram dan Polsek Sandubaya baik pengamanan terbuka dan tertutup "

Kapolsek juga berpesan siapa pun yang terpilih agar tetap menjaga kebersamaan dan keharmonisan, Polri mempunyai tugas dan tanggung jawab mencegah adanya potensi gangguan keamanan "

Sebagai yang terpilih adalah Jero Mangku Ir. I Komang Rene, SE secara aklamasi menjadi ketua harian PHDI provinsi NTB periode 2022 - 2027 dan sekretaris Cakrabawa S. Sos serta bendahara I Wayan Swatika dan menetapkan A.A Made Djelantik Briyangwangsa menjadi ketua sabdawalaka.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. Berakhir pada pukul 12.40 wita dengan menerapkan protokol kesehatan covid-19, tutup Kompol Nassrullah.(Adb)